
第１６回  環境分科会 会議記録 

 

開 催：2021 年 10 月 12 日（火） 時間：16:00～ 

場 所：社総合庁舎 入札室 

参加者：７名 

県民局：１名 

 

 

内容： 

１．あびき湿原観察会の報告 

▷10 月 5 日（火）14：00～（７名参加） 

 ・花の最盛期は過ぎていたが、いろんな花に巡り合えた 

・なかなか花の名前までは覚えきれなかったが、それぞれの花は印象に残った 

 ・整備の行き届いた湿原と思ったが、担い手不足に困っていることがわかった 

 ・自衛隊の整備支援や、北条高校の支援など、多くの手で守られている 

 ・多くに知ってもらい、来てもらいたいが、他方荒らされるのも困る 

  （以前、神鉄ハイキングを受け入れたが、大人数で来られ、現在は 

   断っているとの話があった） 

 

 ２．企画部会報告（○○さん） 

▷各部会活動報告（トピックスの報告） 

     ・交流が広がる分科会  

北条鉄道を活用した交流イベント企画/提案 

10/27 北条鉄道常務に提案会議開催 

・生活の絆が深まる分科会 

 北播磨おもいやりカードの作成 

      行政機関が作るものと違った視点でつくってはどうか？との意見あり 

      誰に対して（在留外国人なども含めて）、方法（やさしい日本語を取り入れる） 

      なども再考してはどうかとの意見があった 

・文化の花開く分科会 

郷土歴史セミナー、チラシ案公開 

募集の仕方などを再考してはどうかとの意見が出た 

 

 



・恵み豊かな環境が持続する分科会 

川ごみ調査の発表、などの展開を検討してくださいとのアドバイス 

     ・元気な産業が興る分科会 

      保田ぼかしを使った農と食の活性化、食と健康の講演会開催 

      若い人を巻き込んだ活動を工夫しては？とのアドバイスあり 

 

 ３．ビジョンフェスティバルについて 

    ▷開催案についての説明 

     14 日にエクラと打合せるので、それまでは概要しか決まっていない 

     もともとファミリーコンサート企画が先行し、そこに相乗りする形 

     夢会議の代わり 

     エクラの収容人数は 190（平常時？コロナ時？） 要確認 

 

▷当分科会の意見 

  12 時 14 時のインターバルが長い → 10 時半や 11 時からにして、全体の時

間を短縮できないか？ 

  パネル展示やワークショップは柔軟に対応できるので、もう少し詳細が決まっ 

てから（来月）決めることができる 

  現時点での W/S 案は、新聞紙エコバック、ペットボトルを渡して、どこに捨て 

るか体験捨て（人工芝、リサイクルボックス、ゴミ箱などを用意し、誘導せず自 

由に捨ててもらう）、その他エコ工作など、いろいろ用意はできる 

 

 ４．川ごみ調査結果パネルについて 

   2 枚目の写真を大きく（2 枚に分かれてもいいのでは？） 

 

 ５．2021 ばかぢからの案内 

     上記パネル掲示（6 日夕方搬入、7 日終了後回収） 

    

・次回分科会開催は、11 月 9 日（火）16：00～ 社総合庁舎１階 入札室 


